



トンネル工事（峠下）明治40年

留萌市史……その⑤

留萌への気笛一声 は明治四十三年

明治四十三年五月三十日

その後、山下良実が四代町長に

改修、新市街地区画設定などの問

題解決に努力した。

また、野本町長も留萌町の発展

就任し、大正二年七月から大正六年

年間留萌町発展に努力した。

この当時（大正元年）の役場吏

といわれている。

この年には、留萌港築港が第一

期拓殖計画に組み入れられ工事が

始められた。

次郎の死亡により補欠選挙が行な

われ、出田平馬が当選した。

この年には、留萌港築港が第一

期拓殖計画に組み入れられ工事が

始められた。

また、国鉄留萌線が十一月に完

成し、留萌町民の歓呼の中に、第

一列車が迎えられた。

この年には、留萌港築港が第一

期拓殖計画に組み入れられ工事が

始められた。

留萌から追い出せ暴力



春の行楽シーズ

ンとともに、よう

やく今月はなどが

留萌市内にも花見

できるようになつ

てきます。

ところが、例年

この時期になると

増えてくるのが『

暴力事犯』です。

ちょうど、この

季節は、少年たち

にとっても、長い

冬のあとで解放的になるせいもあり

中には暴力団の予備軍的な存

在となることも少なくありません。

特に行楽地や催し物の開かれる

場所での醉客による小暴力、暴力

団によるゆすり、たかりなどが多

くなるのです。

今月は『春の暴力追放運動強調

月間』です。

また、市民の方は、どんな小さ

な暴力事でも、見たり聞いたりし

たときは、勇氣をもって警察へ届

けてください。